

# 研修医報告ポスター(去川Dr編)

毎日のお仕事おつかれ様です。大変遅くなりましたが、去川先生の研修ポスターを作成しました。他部門からのメッセージも一緒に紹介します。

## 《4階病棟》

いつも笑顔で、親しみやすく声をかけやすかったです。奄美にまた来ることを願ってます。

とても楽しい先生で、処置もテキパキでそのギャップに驚きです。いろいろ教えていただきありがとうございました。

母の往診では2回もきていただき、ありがとうございました。美人の先生がいなくなることを母がとても残念がっていました。結婚おめでとうございます。また奄美にいらして下さいね。

先生が同じ年だともっと早く知っていればいろいろとお誘いしましたのに・・・。

今度は旦那様を奄美へ。ぜひ夏に！！



## 《3階病棟》

いつもニコニコハッスルって感じでとてもさわやかな笑顔が印象的でした。これからもいまのままでいてくださいね。

去川Dr1ヶ月の研修おつかれ様でした。先生は初日から皆にすごくフレンドリーに話してくれて、とても楽しく仕事をさせていただきました。ありがとうございました。先生の病棟医の時は先生の笑い声がひびいてとても明るい職場になっていました。これからもお体に気をつけて頑張ってください。また奄美に来てくださいね。

お疲れ様でした。病棟医でないのに色々処置など依頼してましたが嫌な顔せず対応していただきありがとうございました！！これからも頑張ってください。

研修お疲れ様でした。先生は患者様に対してやさしくわかりやすく説明している姿を見てカッコイイ！！と思いました。私はまだまだヒヨコですが、先生みたいに笑顔をやさしいカッコイイNsになりたいと思います。これからもお互いに頑張りましょうね！！

とても話やすく笑顔がステキでした。また是非奄美中央病院にきてくださいね。

## 《中材》

1ヶ月間の研修お疲れ様でした。  
にこやかでフレンドリーな先生だなーという印象です。  
今まで研修の医師が数名いらしてましたが、中材と関わるこ  
がほとんどなく何とコメントしていいのか……。  
眼科医になるんでしたよね？これからも研修が続くと思いま  
すが、体調など崩さないよう頑張ってくださいね(@0@)  
あっそう言えば結婚されたそうで、おめでとうございます！！  
仕事も主婦も頑張ってください。  
また奄美に来て下さい。遊びで来ると奄美を満喫できると思  
います。なんなら新婚旅行で(笑)。



## 《デイケア》

短い期間でしたが研修お疲れ様でした。  
奄美の印象はいかがでしたでしょうか？！今回の研修を活  
かし、今後も頑張ってください。お体に気をつけてください。  
また奄美へいらっしゃることお待ちしております。 / 袴

お疲れ様でした。  
あまりいっしょに仕事をする機会がなかったですが、これから  
大変だと思いますが頑張ってください。またお会いできるよう  
お待ちしております。 藤田

気さくさ、明るさ、和やかな雰囲気印象に残っています。  
ますますのご活躍を期待しています。 中川



## 《検査》

大切な旦那さまと幸せになってネ。 吉田

離島研修お疲れさまでした！  
短期間で余りお話する機会もありませんでしたが、今後の活  
躍を期待してます。  
眼科医として県連で頑張ってください。 小野

## 《放射線》

民主的な医療の実現を目指して共に頑張りましょう！





## 《感想》

奄美での研修は寒さとの闘いでもあった。予想外に寒く、しかも部屋も寒く、体調を崩してしまった。

しかし、この天候にも慣れ、病院にも慣れ、スタッフにも慣れた頃に研修終了となってしまった。今回の研修では、センター病院では経験できなかったことを多く経験できた。患者様の自宅を訪問し、ゆっくり話をしたり、ケアマネージャーさんや訪問看護師の役割の大きさを実感し、またその細かなケアに感心した。

スタッフはみんな気さくで、すぐに顔を覚えるも名前が覚えられなかった。研修医ではなく、一医師として接してくるので、緊張感を持ちながらの病棟医の日々だった。しかし、どうしても自分で対応しなければならぬので、学ぶ機会になり良かった。

また、食養の作る食事はとてもおいしく、噂通りで毎日栄養バランスの良い食事ができてとても感謝している。

今度は夏に来て、ここで出会った人たちとまた触れ合いたいと思った。



